



富県保育園からこんにちは

回覧

とみかた 元気っ子だよ



令和7年8月号

富県地区の皆さま、こんにちは。日頃より保育園の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。地域の皆さまには、大変お世話になります。子ども達には保育園でたくさんの経験をして大きく元気に育ってほしいと願っています。



暑い夏！熱中症を心配する毎日ですが、子ども達は毎日プールや水遊びを楽しんでいます。暑さに負けず元気いっぱいの子も達です。



地域の皆さまと一緒に

今年は、小学校の畑で5年生と一緒にさつまいも作りをしています。苗の植え方を優しく教えてもらい、一緒に遊んでもらってお兄さんお姉さんのことが大好きな子ども達。秋の収穫も楽しみです。小学校入学後もよろしくお願いします！



北福地の吉澤さんと JA 青壮年部の方に
お誘いいただき、幼児全員で田植え見学を
しました。最新式の田植え機に子ども達は
興味津々でした。時々、稲の成長を見に出
かけたいです。



春富中の職場体験として、富県保育園卒園の
4人のお姉さんが来てくれました。幼いころ
を思い出しながら、子ども達以上に保育園で
の体験を楽しんでいってくれました。

北福地の伊藤さんから満開のお知らせをいただき、諏訪神社の下の花桃畑へお散歩に行きました。色とりどりの花桃にうっとりしたり、カエルを見つけたり、走り回ったりして楽しくお花見をしてきました。



〇来年度、年少クラスに入園予定のお子さん対象に行っている「ふれあい保育」は保育園の様子を知っていただ
たい、保育園の子どもたちと一緒に遊んだりする日です。ふれあい保育の日には富県地区担当の保健師さんから
発達や子育てのアドバイスなどのお話も聞くことができます。今後の予定は10月2日(木)、12月17日(水)、
2月16日(月)です。

〇わくわく広場(保育園の園庭開放日)は、
9月3日(水)、11月6日(木)、1月8日(木)です。
親子で遊びに来てくださいね。



いちご組のお
友達と楽しく
ボール遊び。



伊那市の保育目標

富県保育園の保育目標

「生きる力」を育む

- ・健康で意欲的に遊べる子ども
- ・思いやりの気持ちが持てる子ども



令和7年度 園児数	8月1日現在
未満児(0.1歳児 さくらんぼ)	12名
(0歳児 1名 1歳児 11名)	
未満児(2歳児 いちご組)	12名
年少児(ちゅうりっぷ組)	15名
年中児(さくら組)	19名
年長児(ひまわり組)	21名
計	79名

<地域別人数>

桜井	・・・8名
貝沼	・・・18名
北福地	・・・28名
南福地	・・・15名
その他	・・・9名

暑い毎日でなかなか外に出られない日々が続いていますが、子ども達を気
にかけ、温かく見守っていただいていることに感謝申し上げます。
今後も地域の皆さまにはお世話になりますが、よろしくお願い致します。

園長：唐木 千穂
(文責)

電話：72-5494